



VAL DE MARNE

INSTITUT DU MONDE ARABE - OPERATION CULTURE COMMUNE POUR MUSULMANS ET JUIFS

21 janvier 2008

Le Parisien

DIRECTION l'Institut du monde arabe à Paris, hier, pour une soixantaine de personnes de confessions juive et musulmane. Organisée par l'association les Bâtitseuses de paix, de Créteil, la visite avait pour objectif de rapprocher les deux communautés. « Tout ce qui permet aux juifs et aux musulmans de mieux se comprendre est bon à prendre, explique Annie-Paule Derczansky. Trop souvent, on oublie que les deux religions ont une histoire commune. Par exemple, beaucoup ignorent que la Mosquée de Paris a sauvé 1 700 personnes pendant l'occupation dont une grande majorité de juifs. » Au programme de cette visite, des ateliers pédagogique. « Les 15 enfants présents ont écrit en arabe et en hébreu et ont pu découvrir des sons identiques et des racines communes entre les deux langues », explique Annie-Paule Derczansky. Créée en 2001, cette association milite pour empêcher « l'exportation du conflit du Moyen Orient en France ».

« A cette époque, de nombreux actes de violence avaient touché des lieux juifs de Créteil », se souvient la responsable. Souvent par ignorance. Aujourd'hui, la situation s'est améliorée, mais il faut poursuivre le rapprochement entre les deux communautés notamment en allant dans les écoles. Mais toutes nos demandes d'intervention sont pour l'instant restées sans réponse. » Prochain rendez-vous, le 3 février, au musée du Judaïsme à Paris (IV e). www.Batitseusesdepaix.org.